



La institución tuvo sus primeros andares en la Casa de Cultura "Luis Casas Romero" y se desprendió de esta en el último trimestre de 1985 cuando pasa al recinto actual haciendo su primicia con la exposición personal de René López Bermúdez inaugurando el espacio el 9 de diciembre de 1985.



La institución tuvo sus primeros andares en la Casa de Cultura "Luis Casas Romero" y se desprendió de esta en el último trimestre de 1985 cuando pasa al recinto actual haciendo su primicia con la exposición personal de René López Bermúdez inaugurando el espacio el 9 de diciembre de 1985.

Oferta Cultural:

Actualmente la Galería de Arte se encuentra ubicada en Carretera Central #111, en esta nueva instalación los visitantes podrán tener un mayor acercamiento a las obras.

Su propósito es la exhibición y promoción de la obra de creadores destacados de las artes visuales.

Actividades caracterizadas:

Si eres de los que prefieres un encuentro con la naturaleza, la Galería de Arte te invita a la expo personal del artista Juan Alberto Hernández Rodríguez que se inaugurará el día 1ro de octubre a las 8:30 p.m en la institución. Comparte con nosotros esta propuesta.

Si eres de los que te interesas por las vivencias de un artista, te sugerimos el conversatorio con el aficionado de la plástica Juan Alberto Hernández Rodríguez el día 20 de octubre a las 8:30 p.m. Acompáñanos en esta propuesta que cerrará la Jornada de la Cultura cubana.

Artistas y Creadores:

- * Marco A. Planos Formoso
- * Carlos Rodríguez Rodríguez
- * Yanel Hernández Prieto
- * Roberto Noguel Toledo
- * Roberto Marcel Pedroso